

BHAYANGKARA

Pengamanan Ketat oleh Polsek Tanggeung dalam Pertandingan Sepak Bola, Pastikan Keamanan dan Ketertiban

Cianjur - CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 27, 2024 - 20:26



Polres Cianjur - Polsek Tanggeung mengerahkan personel untuk mengamankan jalannya pertandingan sepak bola pada hari Selasa, 27 Agustus 2024. Pengamanan ini dipimpin oleh AIPDA Wijana bersama dengan SERMA Karman. Langkah ini dilakukan untuk menjamin keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung.

Tanggeung, Cianjur - Pertandingan sepak bola yang berlangsung pada hari Selasa (27/08/2024) di wilayah hukum Polsek Tanggeung berjalan lancar dan tertib berkat pengamanan ketat yang diterapkan oleh Polsek Tanggeung. Dalam kegiatan ini, Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Tanggeung AKP H. Dedi Suryaman, SH, memerintahkan sejumlah personel untuk memastikan keamanan acara.

Personel yang diturunkan dalam pengamanan ini antara lain AIPDA Wijana, SERMA Karman, Bripka Harry F Manullang, SH, dan Bripka Dani Ikhsan Fauzi. Mereka bekerja sama dalam mengawal jalannya pertandingan serta mengantisipasi segala potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi.

Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, SH, menyatakan, "Pengamanan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memastikan bahwa setiap acara olahraga yang diadakan di wilayah hukum Polsek Tanggeung berjalan dengan aman dan tertib. Kami berharap dengan adanya pengamanan ini, masyarakat dapat menikmati pertandingan sepak bola tanpa khawatir akan adanya gangguan keamanan."

Kehadiran aparat di lokasi tidak hanya memberi rasa aman bagi para penonton dan pemain, tetapi juga menunjukkan komitmen Polsek Tanggeung dalam menjaga kondusifitas wilayahnya. Masyarakat yang hadir dalam acara tersebut mengapresiasi langkah yang diambil oleh kepolisian, yang telah berhasil menciptakan situasi yang nyaman dan aman selama pertandingan berlangsung.

Patroli Someah ini mendapat respons positif dari masyarakat yang merasa lebih aman dengan kehadiran polisi yang rutin berpatroli di wilayahnya. Polsek Sukanagara berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa secara rutin guna menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayahnya.